
                                                                                                                  

A  C T  A  Nº 1  1 1  6:  En la  ciudad de  Sunchales, 
Departamento Castellanos, Provincia de Santa Fe, a los 
dieciocho días del mes de julio, del año dos mil once, 
siendo las dieciocho horas, se reúnen en el Recinto de 
Deliberaciones, en sesión ordinaria, los miembros del 
Concejo Municipal, cuya nómina figura al margen de la 
presente, firmando el libro de asistencia respectivo, 
con la presencia de la Secretaria y Pro Secretaria del 
Cuerpo. Presencian la sesión, público y periodistas de 
los  medios  de  comunicación  local,  oral,  escrito  y 
televisivo. A la hora señalada, precedentemente, toma 
la  palabra  el  Titular  del  Cuerpo  Legislativo,  Sr. 
Leandro Lamberti (FPCyS): "Buenas tardes a todos, doy 
inicio a la sesión  ordinaria  del día  de  la fecha, 
luego del receso invernal de este Concejo Municipal y 
en  primer  término,  esta  Presidencia  procederá  al 
izamiento de nuestra Enseña Patria”.- Aplausos.- Acto 
seguido queda a consideración, del Cuerpo Deliberativo, 
el siguiente Orden del Día:1º) Aprobación Acta Nº 1115: 
Puesta a consideración se aprueba  por  unanimidad.- 
2º) Informe de Presidencia: A continuación, hace uso de 
la  palabra  el  Presidente  del  Concejo  Municipal,  Sr. 
Leandro Lamberti (FPCyS): “El día sábado 2 de Julio el 
Concejo  en  pleno,  asistió  a   los   actos  que  se 
realizaron en conmemoración del “Día Internacional del 
Cooperativismo”.  En  primer  lugar  fue  donde  está 
emplazado  el  monumento  al  Cooperativismo,  luego  nos 
dirigimos  hacia  el  espacio  verde  del  Barrio 
Cooperativo, después a la Escuela Nº 6388 “Juan B. V. 
Mitri”  y  por  último  a  los  actos  centrales  que  se 
desarrollaron en el Club Deportivo Libertad, donde los 
Concejales hicimos entrega de la medalla, que lleva el 
nombre  de  “Juan  B.  V.  Mitri”,  a  todos  los  alumnos 
elegidos  por  las  Instituciones  Educacionales  de  la 
ciudad  de  Sunchales,  que  representen  o  que  hayan 
demostrado valores relacionados con el Cooperativismo. 
El día martes 5, el Concejal Bertoglio participó de la 
reunión mensual del Consejo Consultivo de Seguridad y 
el viernes 8 asistió, en representación del Concejo, al 
homenaje que se le realizó al Dr. Prece. Le voy a pedir 
Concejal si quiere ampliar un poco más al respecto”. 
Pide la palabra el Concejal  Horacio Bertoglio (FPCyS-
PDP):  ”Gracias  Sr.  Presidente.  Resumidamente  el  día 
martes 5, quiero destacar, como tres temas salientes, 
en la reunión del Consejo Consultivo de Seguridad los 
siguientes:  el  reclamo  formulado,  a  través  de  mi 
intermedio, al representante de Gendarmería Nacional, 
por todo lo que ya conocemos, sobre su injerencia e 
injerencia de esa Repartición, en lo que tiene que ver 
con  la  Ruta  Nacional  Nº  34  y  las  dos  Minutas  de 
Comunicación, que oportunamente aprobara este Cuerpo. 
Esto  tiene que  ver con  el estado  de las  banquinas, 
estoy recordando de que se trataban las Minutas, pero 
también tiene que ver con un tema que es de control de 
Gendarmería, que es la utilización de las banquinas, 
que lisa y llanamente se han convertido en un parador 
de  camiones  por  la  noche  para  pernoctar. 
Lamentablemente,  esta  persona  representante  de 
Gendarmería, nos ha informado que lo que al día de hoy 
puede hacer Gendarmería no tiene mayor presión, ya que 
no se trata del cumplimiento de la nueva Ley y a través 
de su Juzgado de Faltas, concretamente pueda hacer esa 
sanción  pecuniaria  de  la  que  estábamos  hablando, 



                                                                                                               

imponer  multa.  En  segundo  término,  otro  hecho 
relevante, fue el comentario que surgió naturalmente en 
la reunión, respecto a aquel tema que Uds. recordarán 
de uno de los boliches de Sunchales. Como conclusión, 
para no volver a ahondar sobre este tema del candado, 
etc., lo más importante es que coincidimos allí, en la 
urgente  necesidad  de  que  el  Departamento  Ejecutivo 
Municipal arbitre los medios, para poder revisar las 
condiciones de seguridad de todos los edificios de la 
ciudad,  de  uso  público,  acá  no  estamos  hablando 
solamente  de  boliches,  sino  de  todos,  geriátricos, 
cines, bancos, boliches, obviamente, comedores, todos 
aquellos que tengan una determinada cantidad de gente 
en un momento dentro. Hay que revisar las condiciones 
de seguridad, reconociendo que la habilitación anual es 
una foto congelada en el tiempo, que se hace en una 
oportunidad en el año, pero luego hay que recomendar 
medidas,  como  para  que  las  condiciones  de  seguridad 
sean óptimas durante todo el año. El tercer tema tiene 
que ver con el comentario que el funcionario de Sancor 
Seguros, Sr. César Abatidaga, hiciera sobre el Festival 
Musical  denominado  “PREVEMUSIC”,  a  realizarse  en 
nuestra ciudad en el mes de septiembre, hizo una serie 
de  comentarios  y  nos  notició  de  como  marchan  las 
cuestiones.  Tiene  un  nivel  de  complejidad  la 
organización muy importante, porque se esperan en el 
orden de quince mil personas. Decíamos que Sunchales no 
tiene  antecedentes  de  este  tipo,  ni  en  eventos 
deportivos, así que recibir esta cantidad de gente en 
el lapso de dos días, prácticamente va a imponer una 
serie  de  consideraciones  y  medidas,  tanto  de  las 
autoridades municipales por supuesto, como de la propia 
compañía. Se recomendó el uso de todo lo que es el 
sistema de voluntariado y por otro lado, para colaborar 
por la cantidad de gente que va hacer falta. También se 
comprometió a que en la próxima reunión del Consejo de 
Seguridad, el primer martes del mes de agosto, ya se va 
a informar con más detalle de manera que podamos, todas 
las fuerzas vivas de la ciudad colaborar, incluyéndonos 
en  el  esquema  que  tiene  previsto  la  compañía 
aseguradora.  Sobre  el  viernes  08,  en  realidad  se 
celebraba en esos días, el natalicio número 100 del Dr. 
Ángel Prece, quien fuera un médico que se incorporó, en 
la  ciudad  de  Sunchales  tempranamente,  a  ejercer  su 
profesión,  ocupó  distinguidísimos  cargos  a  nivel 
provincial  y  nacional,  tanto  legislativos,  como 
ejecutivos. De una personalidad sobresaliente, en la 
cual, además de sus dotes de político que llegó a serlo 
por cierto, se le sumaba su visión humanista, que de 
hecho los médicos naturalmente tienen, por una cuestión 
vocacional.  Fue  un  acto  muy  sencillo,  con  muchísima 
gente, con familiares directos del Dr. Prece, sus dos 
hijas y dos de sus nietos. Se dejó inaugurada una placa 
a la par de la que ya tiene recordando la memoria del 
ex Presidente Arturo Frondizi, en la intersección de 
Av. Yrigoyen y las calles Prece y Frondizi, justamente. 
Luego pudimos compartir un almuerzo y una semblanza de 
la personalidad tan relevante del Dr. Prece. Desde el 
punto de vista, diría, urbanístico y concretamente del 
pequeño  aporte  que  hizo  la  municipalidad,  en  el 
emplazamiento de la placa, realmente ha quedado de la 
mejor  manera  posible.  Nada  más  Sr.  Presidente, 
gracias”. Seguidamente toma la palabra el Presidente 



                                                                                                                  

del Concejo Municipal, Sr.  Leandro Lamberti  (FPCyS): 
“Muy bien, gracias Concejal Bertoglio. Este Concejo, 
también asistió al evento de lanzamiento del “Festival 
de Teatro - Rafaela 2011”, la séptima edición, que se 
realizó aquí en la sala de “Amigos del Arte” que, como 
todos sabemos se transformó en la primera subsede que 
tiene este Festival, así que estuvimos en el acto de 
apertura,  en  donde  se  dieron  a  conocer  todas  las 
características  de  parte  de  los  organizadores,  la 
participación de parte de la gente de la Comisión de 
“Amigos del Arte”, que siendo Sunchales, una de las 
ciudades  aledañas  a  Rafaela,  es  que  pudieron  traer 
durante  los  días  14  al  17  de  Julio,  obras  que  se 
representaron aquí, en nuestra ciudad y que realmente 
fueron de gran jerarquía. También agregar que ha tenido 
un éxito rotundo, hemos participado de la presentación 
de la primera y de la segunda, en lo personal, a la 
presentación de la primera y de la segunda de las obras 
realmente  a  sala  llena.  Así  que  debe  haber  quedado 
mucho, en el haber de los organizadores, más allá de lo 
económico,  la  satisfacción  es  haber  traído  mucho 
público en estos días, en donde también había muchas 
otras alternativas, por las vacaciones. Realmente creo 
que fue todo un éxito y ojalá que esto incentive tanto 
a la gente organizadora de la ciudad de Rafaela, como a 
la gente de “Amigos del Arte”, para que en las próximas 
ediciones  sea  aún  más  importante  la  posibilidad  de 
oferta,  que  tengamos  los  Sunchalenses,  de  asistir  a 
distintas  obras  de  teatro.  El  día  9  de  Julio,  los 
Concejales asistieron al acto conmemorativo al día de 
la Independencia. También comentar que del día domingo 
al  día  sábado,  la  Vicepresidenta  1ª  de  este  Cuerpo 
Legislativo, Concejala Laura Balduino, ha acompañado a 
una  delegación  de  Sunchalenses  que  estuvieron  en  la 
hermana  ciudad  Brasilera  de  Nova  Petrópolis,  para 
asistir  al  acto  de  inauguración,  entre  otras 
actividades, de la Casa Cooperativa de Nova Petrópolis. 
Le voy a pedir Concejala Balduino si quiere comentar al 
respecto”. Hace uso de la palabra la Concejala  Laura 
Balduino  (MO.VE.SA.):  “Sr.  Presidente,  como  Ud.  lo 
mencionaba  recién,  el  día  lunes  11  partió  una 
delegación de Sunchales hacia Nova Petrópolis, la cual 
estuvo conformada por autoridades de Casa Cooperativa, 
representantes  de  diferentes  instituciones,  el 
Intendente Municipal junto a funcionarios, quién les 
habla  como  representante  del  Concejo  Municipal  y  en 
otro ómnibus viajaron alrededor de 40 docentes, para 
intercambiar esta experiencia que se tiene en nuestra 
ciudad, con el tema de las Cooperativas Escolares. La 
verdad que ha sido una experiencia valiosa, como todas 
las anteriores, donde uno puede intercambiar diferentes 
experiencias  que  va  teniendo  en  cada  uno  de  los 
lugares. Yo creo que el viaje de las docentes ha sido 
muy productivo, han presentado la primera Cooperativa 
Escolar  creada  en  Nova  Petrópolis,  luego  de  haber 
visitado Sunchales, profesores y alumnos. Para ellos es 
una experiencia inédita digamos, no solamente para Nova 
Petrópolis y para el Estado de Río Grande Do Sul, sino 
también  para  todo  Brasil,  porque  es  la  primera 
Cooperativa que se forma en Brasil. De la misma manera 
la  creación  de  Casa  Cooperativa,  donde  ellos, 
inspirados en el funcionamiento de Casa Cooperativa de 
Sunchales, también han creado la suya y es allí donde 



                                                                                                               

se desarrolló el acto central, donde tuvimos la grata 
visita  del  Presidente  de  ACI  América,  Ing.  Ramón 
Imperial,  donde  brindó  una  charla  acerca  de  los 
desafíos del Cooperativismo en los próximos años, donde 
también dejó un mensaje muy importante del cuidado del 
medio ambiente y por supuesto de la preservación del 
medio  ambiente  para  las  generaciones  futuras,  es  un 
mensaje  que  vienen  dando  desde  hace  bastante  tiempo 
atrás. Tuvimos la oportunidad, fundamentalmente yo, en 
representación  del  Concejo,  de  rubricar  el  acta  de 
conformación  de  la  primera  Comisión  de  Casa 
Cooperativa,  donde  hice  entrega  de  un  obsequio,  que 
llevé  desde  aquí,  en  representación  de  este  Concejo 
Municipal. Destacar, lo decía recién, la presencia y el 
esfuerzo que han hecho las docentes de nuestra ciudad 
para viajar, sabemos que no es fácil, han tenido que 
dejar sus familias, sus actividades de lado, pero yo 
creo  que  va  a  ser  muy  provechoso  a  futuro.  En  los 
próximos días van a estar visitándonos una delegación 
de profesores de Nova Petrópolis, aquí en Sunchales y 
felizmente  ya  vamos  recogiendo  los  frutos,  que  se 
comenzaron a sembrar desde aquel hermanamiento. Es muy 
importante  destacar  todo  esto,  no  solamente  a  nivel 
escolar,  como todo  lo que  se está  haciendo con  los 
jóvenes, sino que también va a generar algún tipo de 
intercambio de otra índole, como ser tipos de negocios 
con nuestra ciudad y creo que esto hay que rescatarlo y 
continuar,  con  todo  ímpetu,  trabajando  a  favor  del 
Cooperativismo que es lo más importante. Hay mucho por 
contar, no quiero entrar en detalle, porque sería muy 
extenso”.  Toma  la  palabra  el  Titular  del  Cuerpo 
Deliberativo, Concejal Leandro Lamberti (FPCyS): “Bien, 
si ningún Concejal tiene algo más que agregar, con esto 
doy  por  finalizado  el  informe  de  Presidencia”.- 
3º) Correspondencia recibida: Secretaría procede a dar 
lectura.  *  Del Gerente y Presidente del Grupo Sancor 
Seguros,  Sres.  Néstor  Abatidaga  y  Raúl  Colombetti, 
quienes se dirigen al Concejo Municipal, a efectos de 
informar que el mencionado Grupo tiene como objetivo la 
realización  de  la  urbanización  del  predio  de  97 
hectáreas adquiridas en el terreno contiguo al Nuevo 
Edificio Corporativo, ubicado en el km. 257, sobre Ruta 
Nacional Nº 34, más las lindantes a este. Dentro de 
dicha planificación está prevista la construcción de un 
complejo  habitacional,  instalación  de  comercios  y/o 
empresas de micro ingeniería, extensión de la pista de 
aterrizaje, la creación de un centro de experimentación 
y capacitación para Ingenieros Agrónomos, como asimismo 
está  pensada  la  construcción  de  la  Universidad 
Cooperativa de Economía Social. Adjuntan a la presente, 
plano  donde  se  muestran  los  terrenos  afectados  al 
Proyecto, los sectores A y B, son propiedad del Grupo 
Sancor Seguros, mientras que el sector C es patrimonio 
del Automóvil Midget Club Sunchales, institución que 
también estarán participando de la propuesta. Quedando 
convencidos  que,  tanto  el  Municipio,  como  el  Grupo 
Sancor  Seguros  deben  trabajar  en  conjunto  para 
cristalizar  el  proyecto  propuesto,  que  redundará  en 
beneficio de toda la comunidad de Sunchales, quedan a 
disposición del Cuerpo Legislativo local, a la vez que 
solicitan  se  incluyan,  dentro  del  ejido  urbano,  los 
terrenos en cuestión. Sin más saludan cordialmente.- 
Finalizada  la  lectura  pide  la  palabra  el  Concejal 



                                                                                                                  

Horacio Bertoglio (FPCyS-PDP): “Por supuesto sumamente 
relevante,  ya  había  conocimiento  público  de  la 
adquisición de estas hectáreas, pero la formalización 
de una nota respecto a la solicitud de urbanización y 
de los trabajos que, a priori se da a entender, se 
están realizando en general. El uso de esas hectáreas 
son, insisto, totalmente relevantes para una comunidad 
como la nuestra, amén de las felicitaciones al grupo 
Sancor  Seguros,  solicitar  Sr.  Presidente  el  pase  a 
Comisión  de  la  nota,  a  fin  de  poder  estudiar  los 
términos, solicitar la información que corresponda al 
grupo asegurador, para luego poder avanzar tanto desde 
el  ámbito  legislativo,  como  en  lo  que  pueda 
corresponder  al  Ejecutivo  en  su  debido  momento.  Es 
moción”.  Toma  la  palabra  el  Titular  del  Cuerpo 
Colegiado, Concejal Leandro Lamberti (FPCyS): “Queda a 
consideración  de  Uds.  la  moción,  del  Concejal 
Bertoglio, de pasar a Comisión la nota recientemente 
leída”. Aprobado.- * De la Ing. Agr. Daniela  Alloatti,
Asesora de Arbolado Público, solicitando autorización 
para la extracción de especies arbóreas que presentan 
deficiente estado fitosanitario, mala conformación, se 
encuentran decrépitos o constituyen un peligro para las 
personas  y  bienes.  Informa  que  dichas  tareas  se 
encuentran dentro del Plan Forestal del presente año y 
en  el  marco  de  la  Ley  Nº  9004  y  su  Decreto 
Reglamentario. Sin más, queda a disposición del Cuerpo 
y saluda atentamente.- * Del Rotary Club de Sunchales, 
poniendo en conocimiento al Concejo Municipal que, por 
iniciativa de vecinos del Barrio Moreno, la cual apoyan 
en forma unánime, solicitan se realicen las gestiones 
pertinentes  para  designar,  con  el  nombre  de  “Mabel 
Balaudo de Reynoso”, a una calle del mencionado barrio. 
La  Sra.  Mabel  de  Reynoso,  quien  en  vida  fuera  una 
destacada maestra, permanentemente puso todo su empeño 
en el “Dar de sí antes de pensar en sí”, motivo por el 
cual los integrantes del Rotary se sienten plenamente 
felices, que integrantes de la comunidad no olviden una 
personalidad  ejemplar.  Además  cabe  recordar  que,  en 
Octubre  de  2008  fue  galardonada  con  la  distinción 
S.A.T.O. (Servicio a Través de la Ocupación), donde los 
clubes rotarios de todo el mundo, reconocen a personas 
de  cada  comunidad  que  se  hayan  destacado  por  haber 
tenido  una  impecable  y  honorable  trayectoria  en  el 
ámbito  de  su  profesión.  Sin  otro  motivo,  saludan 
atentamente.- Finalizada la lectura pide la palabra la 
Concejala Laura Balduino (MO.VE.SA.): “Sr. Presidente, 
solicito  que  la  nota  pase  a  Comisión,  para  su 
evaluación”. Toma la palabra el Presidente del concejo 
Municipal,  Sr.  Leandro Lamberti  (FPCyS):  “Pongo  a 
consideración la moción, de la Concejala Balduino, del 
pase  a  Comisión  de  la  nota  recientemente  leída”. 
Aprobado.  *  Del  Intendente  Municipal,  Dr.  Oscar 
Trinchieri, dirigiéndose al Concejo Municipal, a fin de 
que designe un representante del Cuerpo Legislativo, 
para conformar la Comisión que aplicará lo dispuesto en 
la Ordenanza Nº 2091/11, que implementa el Régimen de 
Retiro  Especial.  Sin  más  saluda  cordialmente.- 
Finalizada la lectura solicita la palabra el Concejal 
Horacio Bertoglio  (FPCyS-PDP): “Por supuesto, también 
pedir que pase a Comisión y a la brevedad designar al 
representante, tal cual lo fija la Ordenanza”. Toma la 
palabra el Titular del Cuerpo Deliberativo, Concejal 



                                                                                                               

Leandro Lamberti (FPCyS): “Está a consideración de los 
Ediles la moción, del Concejal Bertoglio, del pase a 
Comisión  de  la  nota  remitida  por  el  Sr.  Intendente 
Municipal”. Aprobado. * De la Empresa Provincial de la 
Energía  (E.P.E.),  dando  respuesta  a  una  nota  del 
Concejo Municipal de fecha 5 de mayo de 2011, referida 
a la aplicación de cargos para loteos. Por tal motivo 
adjuntan normativa y reglamentación sobre Suministros 
para  barrios  y  loteos.-  Quedando a  disposición  de 
los  Sres.  Concejales,  saludan  atentamente:  UNIDAD 
CONTRATACIONES DE SERVICIOS E.P.E. - SUCURSAL RAFAELA. 
Finalizada la lectura solicita la palabra el Concejal 
Carlos Longoni (MO.VE.SA.): ”Mocionar que la nota pase 
a Comisión para el análisis pertinente, dado que era un 
tema que habíamos pensado, por tener influencia en las 
actuales  situaciones.  Así  que  lo  analizaremos  en  el 
trabajo en Comisión”. Toma la palabra el Titular del 
Cuerpo Legislativo, Concejal Leandro Lamberti (FPCyS): 
“Queda a consideración la moción, del Concejal Longoni, 
de pasar a Comisión la nota de la Empresa Provincial de 
la  Energía”.-  Aprobado.-  *  Del  Gerente  General  de 
“SanCor  Salud”,  C.P.N.  Raúl  Rúben,  dirigiéndose  al 
Intendente Municipal, Dr. Oscar Trinchieri, al Pte. del 
Concejo  Municipal,  Sr.  Leandro  Lamberti  y  al  Cte. 
Cristian Lornecki, Jefatura Gendarmería Zona Rafaela, a 
quienes informa  que, con motivo del 125º Aniversario 
de la ciudad de Sunchales y con el objetivo de entregar 
formalmente  en  donación  a  la  Municipalidad  de 
Sunchales,  por  parte  de  SanCor  Salud,  la  obra  de 
cerramiento del predio, ubicado en el sector denominado 
“Hurra  Llanura”,  sede  de  Gendarmería  Nacional  en 
nuestra ciudad. Por tal motivo invita a las autoridades 
a reunirse el 19 de julio venidero, a la hora 16:30 en 
el  citado  inmueble,  a  fin  de  hacer  público  dicho 
acontecimiento, junto a los Directivos y representantes 
de dicha institución. Asimismo, invitan a la cena de 
camaradería, en un local perteneciente dicha entidad, 
sito en calle José Ingenieros 648, a la hora 21:00. 
Esperando contar con la presencia de los representantes 
designados, saludan atentamente.- Finalizada la lectura 
toma la palabra el Presidente del Concejo Municipal, 
Sr. Leandro Lamberti (FPCyS): “A los efectos decir que, 
en el día de la fecha, se comunicaron para anunciar que 
se  había  suspendido  el  acto  de  mañana  a  las  16:30 
horas, así que nos damos por enterados y quedamos a la 
espera”.  *  Del  S.A.M.Co.  Sunchales-  Hospital  “Dr. 
Almicar  Gorosito”,  adjuntando  informe  de  Guardias 
Médicas, correspondientes al mes de Junio de 2011. * De 
la  comunidad  Educativa  del  Colegio  “San  José”, 
invitando al acto inaugural de la instalación urbana, 
organizado  por  dicho  Colegio,  en  adhesión  al  125º 
aniversario de la fundación de la ciudad de Sunchales. 
El mismo se desarrollará el jueves 21 de Julio de 2011 
a la hora 15:00, frente al edificio escolar, sito en 
Estanislao López 85. Destacan que la mencionada obra, 
surge del trabajo colaborativo entre los profesores de 
Educación Artística y el artista local Eliseo Cofano. 
Esperando  contar  con  la  presencia  de  los  Ediles, 
saludan  atentamente.-  4º)  Decretos  remitidos  por  el 
D.E.M.,  a  título  informativo: Por  Secretaría  se  da 
lectura a los mismos. Nº 2118/11: Art. 1°) Recházase el 
Reclamo Administrativo interpuesto por el Sr. Miguel 
Morra en nombre de Fideicomiso Alassia-Morra, con el 



                                                                                                                  

patrocinio  letrado  del  Dr.  Enrique  Marchiaro,  por 
improcedente, quedando  expedita  la  vía judicial.- 
Art. 2°) Remítase copia del presente al interesado para 
su conocimiento.  Art. 3°) El presente será refrendado 
por  la  Sra.  Secretaria  de  Gobierno.-  Art.  4°) 
Regístrese.- Nº 2119/11:  Art. 1°) Autorízase al Club 
Atlético de Rafaela al traslado del automóvil Fórmula 1 
que fuera ganador de las “500 Millas Argentinas” de 
1963, conducido por Vicente “Chente” Cipolatti, que se 
encuentra  alojado  en  el  Museo  Municipal,  para  ser 
presentado en la “Semana del Automovilismo” entre el 24 
de junio y el 3 de julio, junto con la presencia del 
Turismo Carretera y TC Pista en el Autódromo “Ciudad de 
Rafaela”.-  Art. 2°) La entidad solicitante contratará 
un seguro con cobertura por todo riesgo, que alcance 
tanto  el  traslado  como  la  exhibición  del  automóvil, 
como así también garantizará que las instalaciones en 
las  que  se  exhiba  el  mismo  sean  adecuadas  para  su 
conservación.-  Art.  3°) El  presente  Decreto,  será 
refrendado por la Sra. Secretaria de Gobierno. Art. 4°) 
Remítase copia del presente Decreto al Club Atlético de 
Rafaela, para su conocimiento.-  Art. 5º)  Regístrese, 
comuníquese,  notifíquese,  publíquese  y  archívese.- 
Nº  2121/11:  Art.  1º) Confórmase  la  Comisión  de 
Preadjudicación, para el estudio de la Oferta de la 
Licitación  Pública  establecida  mediante  Ordenanza  Nº 
2062/11, siendo sus funciones el analizar las ofertas 
que  se  presenten,  y  aconsejar  al  Sr.  Intendente 
Municipal,  la  adjudicación  de  la  oferta  que  se 
considere  más  conveniente  a  los  intereses  de  este 
Municipio.-  Art. 2º) a) Desígnase como miembros de la 
Comisión de Preadjudicación a los Sres.: Héctor Deluchi 
– Secretario  de  Hacienda y Estadística. Mariano Erba 
– Asesoría  Legal  y  Técnica y al Sr. Aldo Trinchieri 
– Secretario de Servicios Públicos.  b) Desígnase como 
Asesor Técnico para la Comisión de Preadjudicación al 
Sr. Mario Giannasi – Responsable de Caminos Rurales. 
Art.  3º) El  presente  será  refrendado  por  el  Sr. 
Secretario  de  Hacienda  y  Estadística.-  Art.  4°) 
Regístrese.-  Nº 2122/11:  Art. 1º) Recházase la oferta 
presentada  por  la  firma  COR-VIAL  S.A,  por  no  ser 
conveniente para los intereses de la Municipalidad.- 
Art. 2º)  Remítase copia del presente Decreto a la a 
firma COR-VIAL S.A para su conocimiento y devuélvasele 
la garantía de mantenimiento de oferta.-  Art. 3º) El 
presente será refrendado por el Secretario de Hacienda 
y  Estadística.-  Art.  4°) Regístrese,  comuníquese, 
notifíquese,  publíquese  y  archívese.-  Finalizada  la 
lectura  de  los  Decretos  precedentes,  los  mismos  no 
presentan objeciones. 5º) Resoluciones remitidas por el 
D.E.M., a título informativo: Por Secretaría se procede 
a  la  lectura  de  las  mismas.  Nº  3696/11:  Art.  1°) 
Declárase de Interés Municipal al Proyecto “Ruta de la 
Leche”,  que  se  encuentra  integrado  por  dieciocho 
localidades  de  la  Provincia  de  Santa  Fe.-  Art.  2°) 
Entrégase  copia  de  la  presente  a  representantes  del 
Ministerio de la Producción de la Provincia de Santa 
Fe,  INTA  Rafaela,  INTI  Lácteos,  ISTIL,  APYMEL  y 
ADETUR.- Art. 3º) La presente será refrendada  por  la 
Sra.  Secretaria  de  Gobierno.-  Art.  4º) Regístrese, 
comuníquese,  ratifíquese,  notifíquese,  publíquese  y 
archívese.-  Nº  3698/11:  Art.  1º) Contrátase  a  las 



                                                                                                               

personas que a continuación se detallan, para prestar 
servicios en las distintas áreas de la Secretaría de 
Gobierno:
Alassia, Oscar                                      D.N.I.  21.567.622
Bertero, Elizabet Beatriz D.N.I.  14.529.404
Borgiattino, Raquel D.N.I.  16.445.472
Cuaglini, Alejandra D.N.I.  33.633.305
Gutiérrez, Diego Aníbal D.N.I.  26.968.865
Lescano, Cristian D.N.I.  27.947.014
Luque, Marta del Rosario D.N.I.  22.205.232
Maidana, Carina Marisa D.N.I.  21.651.678
Ocampo, Gabriela D.N.I.  32.703.400
Pino, Noelia D.N.I.  29.900.055
Ristorto, Eliana D.N.I.  16.561.762
Theiler, Luciana D.N.I.  27.447.561
Villarruel, Alejandra Andrea D.N.I.  26.159.210
Wasinger, Pablo D.N.I.  27.947.044
Art. 2º)  Contrátase a las personas que a continuación 
se detallan, para prestar servicios en las distintas 
Áreas de la Secretaría de Servicios Públicos:
A´brigo, Hugo D.N.I.  17.602.622
Aguirre, Teodoro L.E.       6.290.955
Castillo, Juan Carlos D.N.I.  21.885.020
Gómez, Reimundo D.N.I.  22.820.018
Goró, María Cristina D.N.I.  26.609.686
Gorosito, José Luis D.N.I.  22.817.212
Kening, Ángel L.E.       6.296.466
Lavalle, Adriana D.N.I.  12.884.480
Mundino, Rosa Ester D.N.I.  16.137.293
Pronotti, Juan Eduardo D.N.I.  25.751.833
Ringlestein, Alberto D.N.I.  26.750.393
Rojas, Alvino L.E.       6.303.793
Rojas, Silvina Andrea D.N.I.  31.369.515
Saavedra, Carina D.N.I.  27.447.569
Terzaghi, Roque L.E.       6.294.645
Villarreal, Mauro D.N.I.  30.640.774
Art. 3º)  Contrátase a las personas que a continuación 
se detallan, para prestar servicios en el Área de la 
Secretaría de Coordinación y Desarrollo.-
Farías, Alejandra D.N.I.  26.837.618
Moyano, Daniela D.N.I.  24.850.227
Art. 4º) Establécese que, en los términos contractuales 
se dejarán establecidas las funciones y condiciones en 
que los contratados desarrollarán sus tareas.- Art. 5º) 
La presente será refrendada por la Sra. Secretaria de 
Gobierno.-  Art. 6º)  Regístrese.- Nº 3699/11:  Art. 1º) 
Contrátase  a  las  personas  que  a  continuación  se 
detallan, para prestar servicios en las distintas Áreas 
de la Secretaría de Gobierno:
Acosta, Silvia Mercedes D.N.I.  28.249.588
Acquavita, Alejandra D.N.I.  27.636.736
Allassia, Omar L.E.       6.299.079
Ávila, Marisa D.N.I.  22.314.397
Barreto, Gisela D.N.I.  29.294.985
Bergese, Rosa Isabel D.N.I.  13.366.810
Blanco, César D.N.I.  21.651.675
Cáceres, Demecia D.N.I.  12.683.916



                                                                                                                  

Cipolatti, Graciela L.C.     10.370.209
Chembarovich, Natalia D.N.I.  93.917.916
Driusi, Gabriel D.N.I.  20.259.115
Friedli, Sofía Lorena D.N.I.  35.215.362
Gómez, María del Carmen D.N.I.  22.225.122
González, María Inés D.N.I.  13.622.618
Grandi de Festa,  Hermelinda L.C.       7.149.641
Oroná, Carlos D.N.I.  33.997.557
Quiroga, Javier Rolando D.N.I.  17.936.265
Riboldi, Roberto D.N.I.  11.206.928
Samudio, Damián D.N.I.  28.391.682
Art. 2º)  Contrátase a las personas que a continuación 
se detallan, para prestar servicios en las distintas 
Áreas de la Secretaría de Servicios Públicos:
Alvarracín, Raquel D.N.I.  18.291.244
Arismendi, María Elena D.N.I.  28.955.246
Arnaudo, Luciano D.N.I.  34.355.306
Ascencio, Amilcar D.N.I.  10.422.329
Bauducco, Gabriel D.N.I.  25.651.439
Belma, Olga D.N.I.  27.990.532
Cáceres, Hernán Alberto D.N.I.  26.377.917
Colombo, Leandro D.N.I.  28.777.710
Colombo, Mauricio D.N.I.  35.637.230
Domé, Luis David D.N.I.  33.997.601
Elías, Ariel Gustavo D.N.I.  24.490.955
Gómez, Emanuel D.N.I.  32.332.436
Góngora, María Alejandra D.N.I.  33.997.593 
González, Claudio Martín D.N.I.  33.076.078
Gorosito, Rosana Teresa D.N.I.  22.817.242
Guzmán, Néstor D.N.I.  33.997.593 
Guzmán, Pedro D.N.I.  32.703.203
Herrera, Carlos Fortunato L.C.       7.708.404
Marín, Mariano D.N.I.  33.427.755
Muñoz, Noemí D.N.I.  17.035.287
Odona, Víctor D.N.I.  31.832.004
Palacios, Alejandro D.N.I.  22.817.231
Pedrini, José María D.N.I.  12.202.234
Pérez, Juan Carlos D.N.I.  25.417.488
Ramírez, Alejandro Norberto D.N.I.  27.889.572
Rojas, Vilma D.N.I.  22.817.253
Rolón, Euclides Lelio D.N.I.  10.535.892
Romero, Ángel Eduardo D.N.I.  21.826.245
Saavedra, Mónica D.N.I.  25.751.836
Schabb, Ernesto Fabián D.N.I.  32.332.448
Suárez, Marcelo D.N.I.  32.871.284
Suppo, César D.N.I.  30.250.146
Tévez, Osvaldo D.N.I.  30.270.886
Toloza, Mario de la Cruz D.N.I.  18.387.187
Ulman, Claudio Sebastián D.N.I.  32.703.330
Utprun, Lucrecia D.N.I.  30.640.702
Villarruel, Mario Raúl D.N.I.  25.976.076
Villarruel, Ricardo D.N.I.  27.947.081
Zamora, Jorge D.N.I.  17.964.496
Zanetti, Darío D.N.I.  27.947.146



                                                                                                               

Art. 3º)  Contrátase a las personas que a continuación 
se detallan, para prestar servicios en la Secretaría de 
Coordinación y Desarrollo:
Bigo, Dilma L.C.      3.803.403
Casas, Analía D.N.I.  13.420.419  
Coronel, Norma D.N.I.  14.158.354
Corti, Miguel D.N.I.    6.294.275
Dalla Fontana, María Noelia D.N.I.  30.489.142
Duarte, Luis Bruno D.N.I.    5.531.923
Larrea, Elsa D.N.I.  13.873.756
Palavecino, Marlén D.N.I.  33.633.427
Poletti, Lucas Oscar D.N.I.  29.579.896
Riboldi, Mariana D.N.I.  32.332.589
Roca, María Fernanda D.N.I.  29.936.445
Scotto, Alejandra D.N.I.  30.449.132
Sierro, Rosana D.N.I.  23.275.829
Tejeda, Rocío D.N.I.  27.891.107
Villarruel, María Inés D.N.I.  21.582.905
Art. 4º)  Contrátase a las personas que a continuación 
se detallan, para prestar servicios en la Secretaría de 
Hacienda y Estadística:
Corbetto, Silvia D.N.I.  20.145.306
Díaz, María Belén D.N.I.  31.851.735
Gonella, Alejandra D.N.I.  26.377.903
Villalba, Martín D.N.I.  29.900.169
Art.  5º)  Establécese  que,  en  los  términos 
contractuales, se dejarán establecidas las funciones y 
condiciones en que los contratados desarrollarán sus 
tareas.-  Art. 6º)  La presente será refrendada por la 
Sra.  Secretaria  de  Gobierno.- Art.  7º)  Regístrese.- 
Finalizada  la lectura  de  las  Resoluciones,  estas  no 
presentan  objeciones.- 6º)  Proyectos  de  Ordenanza 
emanados del D.E.M.: 6-a)  Por Secretaría se procede a 
dar  lectura.  VISTO:  La  Ordenanza  Nº  2038/10,  y; 
CONSIDERANDO:  Que  mediante  la  misma  se  aprueban  las 
actuaciones realizadas por el Intendente de la ciudad, 
Dr.  Oscar  Abel  Trinchieri,  ante  la  Subsecretaría  de 
Coordinación de Obra Pública Federal, dependiente de la 
Secretaría  de  Obras  Públicas  del  Ministerio  de 
Planificación  Federal,  Inversión  Pública  y  Servicios 
del  Gobierno  de  la  Nación  y  nuestra  Municipalidad, 
destinado  a  la  realización  de  la  obra  denominada 
"PAVIMENTACIÓN  DE  CALLES  SAN  JUAN  Y  GÜEMES”; Que 
habiendo cumplimentado todos los actos administrativos 
de llamado a licitación, análisis de la Comisión de 
Preadjudicación  y  adjudicación   de  la  obra,  se 
recibieron  los  fondos  correspondientes  al  anticipo 
financiero  previsto  en  el  pliego;  Que  la  empresa 
adjudicada  es  “La  Plata  Montajes  S.A.  -  Centro 
Construcciones  S.A.  -  Sunchales  –  UTE”  y  el  precio 
total de la obra asciende a la suma de pesos veinte 
millones  setecientos  sesenta  y  cuatro  mil  ciento 
treinta con dieciocho centavos ($20.764.130,18); Que el 
plazo estipulado para la realización de la obra es de 
TRESCIENTOS SESENTA Y CINCO (365) días, a partir de la 
fecha del acta de inicio de la misma; Por todo ello el 
Departamento Ejecutivo Municipal eleva a consideración 
del  Concejo  Municipal  el  siguiente:  PROYECTO  DE 
ORDENANZA. Art. 1º) Créase la Subpartida “Pavimentación 
de  calles  San  Juan  y  Güemes”  dentro  de  la  Partida 



                                                                                                                  

RENTAS  ESPECIALES  –  Financiamiento  –  y  amplíase  el 
Cálculo de Recursos para el ejercicio 2011 en la suma 
de $ 20.764.130,18 (pesos: veinte millones setecientos 
sesenta  y  cuatro  mil  ciento  treinta  con  dieciocho 
centavos) de acuerdo al siguiente detalle:
Recursos: 
Ampliaciones.-
Rentas Especiales:
Financiamiento:
Pavimentación de calles San Juan y Güemes:   $ 20.764.130,18.- 
Total                                 $ 20.764.130,18.-
Art. 2º) Amplíase el Presupuesto General de Gastos para 
el  ejercicio  2011  en  la  suma  de  $   20.764.130,18 
(pesos: veinte millones setecientos sesenta y cuatro 
mil ciento treinta con dieciocho centavos) de acuerdo 
al siguiente detalle:
Erogaciones: 
Ampliaciones.-
Rentas Especiales:
Trabajos Públicos:                        
Pavimentación de calles San Juan y Güemes:  $ 20.764.130,18.- 
Total                                 $ 20.764.130,18.- 
Art. 3º) Elévase el presente Proyecto de Ordenanza al 
Concejo Municipal para su consideración.- Finalizada la 
lectura  pide  la  palabra  el  Concejal  Carlos  Longoni 
(MO.VE.SA.): “Esta obra ya ha tenido aprobación en los 
actos  administrativos  previos,  que  hemos  realizado 
desde este Concejo. En este Proyecto lo que se propone 
es la creación específica tanto en Recursos, como en 
Erogaciones  de  las  partidas  correspondientes,  en  un 
caso es Rentas Especiales - Financiamiento, para los 
Recursos y el título de la Subpartida es Pavimentación 
de  Calles  San  Juan  y  Güemes,  por  un  total  de 
$20.764.130,18.  En  el  Art.  2º)  de  este  Proyecto  de 
Ordenanza se cita la ampliación de las Erogaciones en 
Rentas Especiales - Trabajos Públicos, también con el 
mismo título de Subpartida y por el mismo monto. Esta 
es una obra que, en este tramo, lo que se ha girado es 
un 4% aproximadamente, que corresponde a las obras de 
inicio  y  el  lugar  en  donde  se  empiezan  a  usar, 
administrativamente estas partidas, donde se requiere 
dar ingreso a los fondos recibidos y cuando se ponga en 
marcha  la  obra  dar  ingreso  a  las  erogaciones.  Para 
darle tratamiento y consideración, solicito un cuarto 
intermedio”. Toma la palabra el Presidente del Cuerpo 
Legislativo,  Sr.  Leandro Lamberti  (FPCyS):  “Pongo  a 
consideración la moción, del Concejal Longoni, del pase 
a  cuarto  intermedio”.  Aprobado.  Finalizado  el  mismo 
toma  la  palabra  el  Titular  del  Cuerpo  Colegiado, 
Concejal  Leandro  Lamberti  (FPCyS):  “Reanudamos  la 
sesión, luego de este breve cuarto intermedio, tiene la 
palabra el Concejal Longoni”.- Hace uso de la palabra 
el  Concejal  Carlos  Longoni  (MO.VE.SA.):  “Luego  de 
revisar el Proyecto de Ordenanza, estamos de acuerdo en 
dar origen a la creación de estas Partidas y Subpartida 
Pavimentación de Calles San Juan y Güemes, por el monto 
citado, solicitando la ratificación del mismo”. Toma la 
palabra el Titular del Cuerpo Deliberativo, Concejal 
Leandro Lamberti (FPCyS): “Pongo a consideración de las 
Sras.  y  Sres.  Concejales  la  moción,  del  Concejal 
Longoni, de ratificar el presente Proyecto de Ordenanza 
emanado  del  Departamento  Ejecutivo  Municipal”. 



                                                                                                               

Aprobado.  Seguidamente  continúa  con  su  alocución  el 
Presidente del Concejo Municipal, Sr. Leandro Lamberti 
(FPCyS): “Este es el último de los puntos del Orden del 
Día  y  siendo  las  dieciocho  horas  treinta  y  cinco 
minutos,  doy  por  finalizada  esta  sesión  ordinaria, 
dándole las gracias a los medios de prensa, que nos 
están acompañando. Buenas tardes”.-


